



MILENIO TELEVISIÓN

04/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS

## Sigue bloqueo en San Lázaro; diputados se trasladan a sede alterna

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Ocho horas de bloqueo a los accesos a la **Cámara de Diputados** se cumplen desde hace unos minutos y aquí en la zona de Eduardo Molina, Sidar y Rovirosa, Emiliano Zapata, que es la entrada principal a la puerta uno de este recinto, sigue esta misma dinámica, no se permite la entrada de ningún vehículo, de ningún **legislador**, de hecho no hemos visto a ninguno que haya hecho presencia desde esta mañana, evitaron llegar a este lugar, así lo sugirió el propio **Ricardo Monreal**.

Los trabajadores sí llegaron, hubo roces, hubo intercambio de palabras, pero no pasó a mayores. Un grupo que se disfrazó como usuarios de energía eléctrica logró pasar para que no hubiera problema se les permitió ingresar, pero finalmente ya estando adentro sacaron algunas mantas, era un grupo disfrazado, un grupo adverso al Poder Judicial de la Federación y que apoya al partido de Morena.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZpSMqkF291EphxbKkx\\_stkBF9x-RWCXA-zzbrAWDa\\_4FQ?e=XeEjet](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZpSMqkF291EphxbKkx_stkBF9x-RWCXA-zzbrAWDa_4FQ?e=XeEjet)